



## **BUPATI KATINGAN**

---

### **SAMBUTAN BUPATI KATINGAN PADA ACARA PEMBUKAAN LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP) TINGKAT KABUPATEN KATINGAN**



HARI/TANGGAL : KAMIS, 4 JUNI 2015  
WAKTU : 14.00 WIB  
TEMPAT : LAPANGAN SEPAK BOLA SPORT  
CENTRE, KASONGAN.

Assalamu Alaikum Wr. Wb,

Shalom

Salam sejahtera,

Selamat sore

Salam olah raga, 3 x !!!

Yang saya hormati :

1. Ketua DPRD Kabupaten Katingan
2. Rekan-rekan "unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah"
3. Sdr. Wakil Bupati Katingan.
4. Sdr. Sekda Kabupaten Katingan.
5. Sdr. Asisten di Lingkungan Setda Kabupaten Katingan.
6. Kepala Dinas/ Instansi/ Badan/ Satuan Unit Kerja di lingkungan Pemda Kabupaten Katingan.
7. Ketua KONI Kabupaten Katingan.
8. Penyelenggara Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Kabupaten Katingan.
9. Seluruh Kontingen, hadirin dan tamu undangan yang berbahagia.

Dalam kesempatan yang berbahagia ini saya mengajak kita sekalian memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SAW Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nyalah kita dapat berkumpul di tempat ini dalam keadaan yang sehat mengikuti Acara Pembukaan Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tahun 2015 Tingkat Kabupaten Katingan yang memperebutkan Piala "**Bupati Katingan**" berlandaskan semangat Katingan Cerdas, Katingan Sehat dan Katingan Terbuka dalam bingkai Motto " Penyang Hinje Simpei ".  
Hadirin sekalian yang saya hormati.

Dalam kesempatan yang berharga ini, Saya sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas keikutsertaan dan kehadiran peserta dari kecamatan di Se- Kabupaten Katingan.

Saya menyambut baik dan mendukung sepenuhnya prakarsa dilaksanakannya kegiatan kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Piala Bupati Katingan Tahun 2015, semoga berkualitas, sukses dan lancar pelaksanaannya, serta bermanfaat bagi prestasi olahraga khususnya sepak bola di Kabupaten Katingan, mengingat LSP Tahun 2015 ini berbeda dengan Kegiatan Kejuaraan sepak bola sebelumnya yang telah kita laksanakan.

Kejuaraan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tahun 2015 adalah gabungan dari pemain terbaik berbakat yang ada di sekolah-sekolah SMP/SMA sederajat di kecamatan dan dilakukan seleksi sehingga digabungkan menjadi kontingen SMP/SMA sederajat kecamatan yang dikirim ke laga LSP tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015.

Kejuaraan Sepak Bola LSP ini pada setiap pertandingan akan disajikan sangat menarik, indah ditonton dan dinikmati oleh kalangan pencinta sepakbola karena setiap kontingen kecamatan yang berlaga memiliki pemain yang siap tanding adalah pemain terbaik berbakat yang telah memiliki disiplin, keterampilan bermain bola, kekuatan fisik yang handal dan memiliki kekompakan bermain, irama permainan dan mengolah bola sehingga tidak beranjak dari tatapan mata kita.

Kegiatan semacam ini sangat penting, dan patut dikembangkan oleh semua pihak pelaku dan pencinta sepak bola agar Kabupaten Katingan nantinya memiliki segudang pemain terbaik berbakat yang mampu berkiprah tidak hanya di tingkat lokal, regional, nasional bahkan internasional.

Hadirin sekalian yang saya hormati.

Saya berharap dari hasil Kejuaraan Sepak Bola Pelajar (LSP) dilaksanakan di Tahun 2015 bisa terpilih pemain- pemain terbaik berbakat yang nantinya dipilih, diseleksi menjadi pemain dari kontingen Sepak Bola Kabupaten Katingan yang handal, berprestasi dan profesional dibawah pembinaan Pengkab PSSI Kabupaten Katingan.

Dalam hal ini kepada Pengkab PSSI untuk memantau, meneliti, mencatat pemain- pemain terbaik berbakat yang sedang berlaga baik dari laga penyisihan, perdelapan final dan final baik tingkat SMP / SMA sederajat yang nantinya Pengkab PSSI memiliki data best pemain terbaik berbakat sepak bola di kecamatan-kecamatan, sehingga biasa dibina oleh Pengkab PSSI menjadi kontingen sepak bola Kabupaten Katingan.

Saya berkeyakinan dan percaya apabila pemain terbaik berbakat ini dikelola, dibina terus menerus, kita akan menjadi Kabupaten yang memiliki kekuatan tim sepakbola yang disegani dan olahraga sepak bola ini menjadi olahraga andalan serta mampu berprestasi serta bukan hanya bagian dari hobi / bakat saja tapi menjadi mata pencaharian seperti di Negara-negara maju yang sering kita ikuti.

Hadirin Sekalian yang berbahagia.

Penyelenggaraan Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) ini kiranya dapat memberi semangat bagi para peserta didik untuk menampilkan permainan sepak bola terbaik yang menarik, berpola, berirama, dan indah sesuai dengan peraturan yang telah digariskan oleh organisasi persepakbolaan yaitu (PSSI) maupun dalam peraturan Liga Pendidikan Indonesia (LPI) dan Peraturan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Kabupaten Katingan Tahun 2015.

Dalam hal ini saya tekankan pada seluruh peserta yang berkompetisi dalam liga ini, agar dapat mentaati segala ketentuan dan peraturan yang telah digariskan melalui petunjuk teknis pelaksanaan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Peraturan Umum dan Teknis PSSI serta ketentuan yang telah disepakati bersama dalam penyelenggaraan ini.

Saya sampaikan kepada semua peserta, mari bertandinglelah dengan sungguh menjunjung tinggi Sportivitas dan Fair Play, jujur, disiplin, mengakui kekuatan lawan dan kelemahan diri, hormat dan taat kepada pemimpin, berani meminta maaf atas pelanggaran yang dibuat bersedia memperbaiki kelemahan diri, taatilah ketentuan dan peraturan yang berlaku agar mampu bersaing dan menjadi pemenang sehingga kalian dapat dibentuk menjadi generasi muda bangsa yang pantang menyerah, berjiwa besar, dan mampu berkiprah membangun Negeri tercinta ini Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Sesuai informasi dari Penyelenggara bahwa Kegiatan LSP ini memiliki hadiah untuk Juara I,II,III SMP/SMA dan Juara Harapan I,II,III, SMP/SMA dan Hadiah Top Skor dan Pemain Terbaik untuk SMP/SMA serta Hadiah untuk Kontingen Terbaik SMP/SMA, jadi bermain lah dengan baik, indah, sehat, ramah, disiplin serta mentaati aturan yang ada, apabila tidak bias mencapai Juara I,II,III maka kesempatan kalian menjadi pilihan pada Juara Kontingen Terbaik SMP/SMA sederajat.

Dihimbau pula kepada semua pihak, agar dapat menjaga keamanan, ketentraman dan ketertiban pelaksanaan Kejuaraan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) ini, sehingga dapat

berjalan dengan lancar. menang atau kalah adalah hal yang biasa namun yang penting diketahui bahwa kemenangan sejati hanya dimiliki oleh orang-orang yang berjuang tidak hanya mengandalkan otot dan strategi, tetapi juga mereka yang menjunjung tinggi sportifitas dan Fair Play dan ketaatan dalam mentaati aturan dan ketentuan yang berlaku dalam permainan.

Pada saat ini Saya sampaikan pula kepada semua Camat / Kepala Sekolah / Official / Pelatih sebagai pimpinan Kontingen / peserta Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Kabupaten Katingan Tahun 2015 dari perwakilan kecamatan yang hadir dan mengikuti kegiatan ini, agar selalu mendampingi, mengurus dan membina pesertanya masing-masing baik di lapangan pertandingan maupun di tempat penginapan dengan penuh tanggungjawab agar kita menjadi aparaturnya yang mengayomi dan melayani serta memelihara kepercayaan masyarakat dan orang tua peserta didik.

Kepada Peserta yang mengikuti seluruh rangkaian pertandingan dari babak penyisihan sampai final baik dilapangan pertandingan, di tempat penginapan Junjung tinggi semangat persaudaraan sesama peserta dengan Filsafat Huma Betang, Penyang Hinje Simpei pelihara disiplin dalam saling menghargai dan menghormati, taati seluruh peraturan dan ketentuan yang berlaku, Hormati pelatih dan official sebagai pemimpinmu, jangan berbuat anarkisme dan melakukan perbuatan yang melawan dan melanggar hukum lainnya.

Pada Kesempatan yang baik dan berbahagia ini saya sampaikan ucapan Selamat Datang di Kasongan, Selamat Bertanding pada Liga Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 semoga kalian menjadi atlet-atlet pemain terbaik berbakat yang dimiliki oleh Kabupaten Katingan di masa-masa yang akan datang.

Akhirnya dengan rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa dan dengan disaksikan seluruh hadirin dan peserta yang hadir ditempat ini dalam rangka Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 memperebutkan Piala Bupati Katingan dengan ini saya nyatakan **RESMI DIBUKA.**

Sekian dan terima kasih,  
Wassallamu Alaikum wr. wb,  
Salam olah raga!!!

Kasongan, 4 Juni 2015  
Bupati Katingan

**AHMAD YANTENGLIE**



## **BUPATI KATINGAN**

---

**SAMBUTAN BUPATI KATINGAN  
PADA ACARA PENUTUPAN  
LIGA SEPAK PELAJAR (LSP)  
TINGKAT KABUPATEN KATINGAN  
TAHUN 2015**



HARI/TANGGAL : SENIN, 15 JUNI 2015  
WAKTU : 15.00 WIB  
TEMPAT : LAPANGAN SEPAK SEPAK  
BOLA KERENG HUMBANG

Assallamu Alaikum Wr. Wb,

Shallom,

Salam sejahtera,

Selamat sore

Salam olah raga, 3 x !!!

Yang saya hormati :

1. Ketua DPRD Kabupaten Katingan
2. Rekan-rekan "unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah"
3. Sdr. Wakil Bupati Katingan.
4. Sdr. Plt. Sekda Kabupaten Katingan.
5. Kepala Dinas/ Instansi/ Badan/ Satuan Unit Kerja di lingkungan Pemda Kabupaten Katingan.
6. Ketua KONI Kabupaten Katingan.
7. Panitia Pelaksana Liga Pendidikan Indonesia Kabupaten Katingan.
8. Seluruh kontingen, hadirin dan tamu undangan yang berbahagia.

Pertama-tama marilah kita naikan puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nyalah kita dapat berkumpul kembali di tempat ini dalam keadaan sehat dan berbahagia dalam rangka mengikuti Acara Pertandingan Final Kejuaraan Liga Sepak Bola Pelajar Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tahun 2015 Tingkat Kabupaten Katingan dengan memperebutkan "**Piala Bupati Katingan**" sekaligus akan menutup dan mengakhiri seluruh rangkaian kegiatan pertandingan yang telah lama berlangsung.

Hadirin sekalian yang saya hormati.

Dalam kesempatan ini saya sampaikan ucapan selamat bagi para juara pada kejuaraan sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015, yang telah berjuang dengan jerih payah, sehingga dari babak penyisihan sampai final telah mampu bersaing dengan segala kekuatan, teknik dan strategi yang dimiliki dan mengikuti seluruh instruksi official dan pelatih sehingga menjadi juara saat ini.

Pemenang dari kejuaraan ini merupakan prestasi yang sangat membanggakan dan memang layak di banggakan, karena pada tingkat usia ini telah mampu mengukir prestasi pada tingkat Kabupaten, banyak Tim lain yang belum memiliki kesempatan untuk berprestasi seperti ini, Prestasi yang dimiliki seperti ini sangat perlu ditingkatkan dan dipertahankan, dengan lebih tekun, ulet dan rajin berlatih sehingga nantinya mampu berprestasi bukan hanya pada tingkat regional, nasional dan bahkan pada tingkat internasional.

Hadirin yang berbahagia.

Dalam setiap kompetisi pasti ada menang dan ada yang kalah, hal ini merupakan hasil akhir dari sebuah kompetisi karena pasti hanya satu pemenang utama. Bagi Pemenang pertama jadikanlah event ini sebagai modal dasar pengembangan prestasi serta pengalaman yang berharga dan agar selalu dikembangkan dan dibina terus menerus, agar menjadi pemain terbaik berbakat.

Demikian juga bagi pemenang kedua, ketiga dan juara harapan I, II, III, kegagalan bukanlah hal yang harus disesalkan, karena kegagalan tersebut merupakan kemenangan yang tertunda, jadikanlah pengalaman ini menjadi guru yang baik untuk lebih tekun, ulet, rajin dan kerja keras dalam berlatih sehingga kemenangan tersebut bukan hanya menjadi impian namun menjadi kenyataan nantinya, "**Sang Pemenang adalah orang yang berjiwa besar, berpikir besar dan berbuat besar**".

Hadirin yang saya hormati.

Saya berharap melalui event Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Kabupaten Katingan Tahun 2015 ini, menjadi wahana dalam rangka mengoptimalkan pembinaan dan pengembangan olahraga sepakbola dilingkungan satuan pendidikan secara terpadu, terus menerus berjenjang dan jangka panjang sehingga nantinya mampu mencetak prestasi yang membanggakan dan harapan kita sepakbola menjadi salah satu cabang olahraga kebanggaan Kabupaten Katingan.

Penyelenggaraan Liga Sepak Bola Pelajar(LSP) Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 akan segera berakhir dan ditutup pada sore hari ini, kepada semua kontingen yang telah bertanding baik yang kalah maupun yang menang, kalian adalah pemain terbaik dari yang baik harus terus memacu pola latihan yang kontinyu, terpola dan terorganisasi di tempat masing-masing, sehingga kalian menjadi pemain yang dapat diandalkan dari kecamatan akan siap bertanding dengan kemampuan fisik, mental dan strategi yang lebih baik, lebih berkualitas, dan lebih menarik pada ajang sepak bola dimana pun anda bermain.

Hadirin undangan yang berbahagia.

Saya sampaikan penghargaan kepada official, pelatih, kontingen yang telah bersusah payah membina dan melatih peserta didik ini untuk mengikuti seluruh rangkaian kegiatan pertandingan dari babak penyisihan sampai final, dengan semangat juang yang tinggi, menjunjung tinggi sportifitas dan fair play, saling menghargai, menghormati, mengakui keunggulan lawan dan kelemahan diri serta mematuhi aturan dan mentaati keputusan yang telah diberikan oleh Penyelenggara.

Selanjutnya kepada semua kontingen perwakilan kecamatan yang telah hadir mengikuti event LSP Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 ini Saya Ucapkan selamat jalan, selamat berkumpul dengan keluarga, sampaikan salam dan doa Saya serta selamat bertemu kembali pada event LSP Kabupaten Katingan Tahun 2016 mendatang.

Hadirin yang berbahagia.

Pada saat ini juga Saya sampaikan pula ucapan terima kasih kepada Tim Penyelenggara LSP Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 yang telah berupaya maksimal dalam mengatur, mengelola, serta melaksanakan seluruh kegiatan pertandingan sampai selesai, dan khususnya ucapan terima kasih Saya sampaikan pihak Keamanan baik dari personil Polres Katingan, Personil Perwira Penghubung serta Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Katingan serta berbagai pihak yang telah bekerja keras mendukung kegiatan ini dalam

pembinaan dan pengembangan olahraga Sepak Bola di Kabupaten Katingan khususnya cabang olahraga sepakbola usia dini.

Harapan Saya pada Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2016 mendatang, dapat dipersiapkan lebih baik, serta dihadiri oleh peserta dari semua perwakilan kecamatan yang ada di Kabupaten Katingan dan disampaikan informasi lebih awal kepada peserta dari semua kecamatan agar mereka dapat mempersiapkan kontingen lebih awal pula dalam seleksi pemain terbaik berbakat.

Akhirnya dengan rahmat Tuhan Yang Maha Esa, Kejuaraan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 dengan memperebutkan "**Piala Bupati Katingan**" dengan ini saya nyatakan **RESMI DITUTUP**.

Sekian dan terima kasih,

Wassallamu Alaikum wr. wb,

Salam olah raga!!!

Kasongan, 15 Juni 2015

Bupati Katingan

**AHMAD YANTENGLIE**





**PEMERINTAH KABUPATEN KATINGAN**  
**DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA**  
Email dan Webside: [disporbudpar@katingankab.go.id](mailto:disporbudpar@katingankab.go.id)  
.Komplek Perkantoran Pemda Katingan, Kereng Humbang ☎ (0536) 4043540 Fex. ( 0536 ) 4043540  
**K A S O N G A N**

---

**LAPORAN KEPALA DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN  
DAN PARIWISATA KABUPATEN KATINGAN  
PADA KEJUARAAN SEPAK BOLA LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP) SATUAN  
PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH TINGKAT KABUPATEN KATINGAN  
TAHUN 2015**



KASONGAN, TANGGAL 4 JUNI 2015



**PEMERINTAH KABUPATEN KATINGAN**  
**DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA**  
**Email dan Webside:disporbudpar@katingankab.go.id**

.Komplek Perkantoran Pemda Katingan, Kereng Humbang ☎ (0536) 4043540 Fex. ( 0536 ) 4043540

**K A S O N G A N**

---

LAPORAN KEPALA DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA KABUPATEN  
KATINGAN PADA KEJUARAAN SEPAK BOLA LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP) SATUAN  
PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH  
TINGKAT KABUPATEN KATINGAN TAHUN 2015  
PADA TANGGAL, 4 JUNI 2015 DI KASONGAN

**Yang terhormat :**

1. Bapak Bupati Katingan.
2. Bapak Wakil Bupati Katingan.
3. Bapak Ketua DPRD Kabupaten Katingan serta Bapak Wakil Ketua dan Anggota.
3. Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Katingan.
4. Bapak Sekteraris Daerah Pemerintah Kabupaten Katingan.
5. Bapak Ketua Umum KONI Kabupaten Katingan.
6. Para Kepala Dinas/Badan/Kantor Satuan Unit Kerja di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Katingan. Para Tokoh pemuda, tokoh olahraga, Tokoh Masyarakat, hadirin para undangan serta peserta Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 sekalian, yang saya muliakan.

Asalam Mualaikum WR WB.

Salam Sejahtera dan Selamat Sore.

Salam Olahraga !!!

Selamat Sore dan Salam Sejahtera untuk kita semua.

Dengan tak henti-hentinya kita sebagai umat beragama mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa karena hanya dengan berkat dan RahmadNya kita semua dapat berkumpul di tempat ini untuk mengikuti acara Pembukaan Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat SMP/SMA sederajat se-Kabupaten Katingan, di Kasongan hari ini Tanggal, 4 Juni 2015 .

**Hadirin Yang Saya Hormati,**

Pada kesempatan yang baik dan berharga ini, kami akan melaporkan hal – hal sebagai berikut :

**I. Nama Kegiatan:** KEJUARAAN SEPAKBOLA LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP) SATUAN PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH TINGKAT KABUPATEN KATINGAN TAHUN 2015.

**II. Dasar Kegiatan:**

1. Undang Undang RI Nomor 20 Tahun 2003, tentang Sistem Pendidikan Nasional.
2. Undang Undang RI Nomor 3 Tahun 2005, tentang Sistem Keolahragaan Nasional.

3. Undang Undang RI Nomor 40 Tahun 2009 tentang Kepemudaan.
4. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2007 tentang Penyelenggaraan Olahraga.
5. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 2007 tentang Penyelenggaraan Pekan dan Kejuaraan Olahraga.
6. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 18 Tahun 2007 tentang Pendanaan Olahraga.
7. Peraturan Umum Pertandingan PSSI.
8. Nota Kesepahaman Departemen Pendidikan Nasional RI, Nomor : 0045/MENPORA/2/2009, tentang Liga Pendidikan Indonesia.
9. Peraturan Khusus Liga Pendidikan Indonesia Piala Presiden Tahun 2014.
10. SK Bupati Katingan Nomor 426.1 / 159 / KPTS / IV / 2015 Tanggal 2 April 2015 tentang Tim Penyelenggara Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015.

### **III.Sasaran Kegiatan:**

Sasaran kegiatan ini adalah para peserta didik dari Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama (SMP) sederajat dan Sekolah Menengah Atas (SMA) / Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) sederajat yang di seleksi dari setiap sekolah-sekolah untuk mencari pemain terbaik berbakat menjadi kontingen SMP/SMA sederajat Kecamatan se-Kabupaten Katingan Tahun 2015.

### **IV. Maksud dan Tujuan :**

#### **Maksud :**

- a. Untuk membina dan mengembangkan potensi pemain terbaik berbakat pada setiap sekolah SMP/SMA sederajat di tingkat kecamatan se- Kabupaten Katingan.
- b. Untuk melakukan evaluasi terhadap pembinaan olahraga pelajar khususnya cabang olahraga sepak bola pada tingkat Kecamatan di Kabupaten Katingan.
- c.. Untuk melakukan seleksi pemain terbaik berbakat pada Satuan Pendidikan SMP dan SMA/SMK sederajat kecamatan menjadi satu tim pemain terbaik kecamatan dalam rangka mengikuti Kejuaraan Sepak Bola LSP tingkat Kabupaten Katingan memperebutkan Piala Bupati Katingan.
- d. Untuk memupuk, memelihara dan menggalang persatuan dan kesatuan dikalangan pelajar tingkat SMP dan SMA sederajat di Kabupaten Katingan.
- e. Mengoptimalkan sumberdaya para pihak dalam rangka meningkatkan pembinaan dan pengembangan olahraga sepakbola yang berbasis pendidikan Dasar dan Menengah secara terpadu, berjenjang dan jangka panjang.

#### **Tujuan :**

- a. Mengusahakan pelaksanaan pembinaan dan pengembangan olahraga sepakbola yang berbasis pendidikan dasar dan menengah secara terpadu khusus untuk pemain terbaik berbakat dan membentuk wadah organisasi LSP Kabupaten Katingan agar lebih berdaya guna dan berhasil guna.

- b. Membina Program-program olahraga pendidikan khususnya sepakbola di lingkungan Pendidikan untuk kepentingan pihak masing-masing yang memerlukan bantuan dari pihak lain secara sinergis dalam pengembangan pemain terbaik berbakat pada cabang sepak bola.
- c. Membina hubungan fungsional antara para pihak dengan mengacu pada peraturan perundangan-perundangan pada masing-masing pihak dalam rangka pembinaan dan pengembangan sepak bola usia dini, pelajar dan mahasiswa.

#### **V. Hasil yang diharapkan :**

- a. Pembudayaan olahraga sepakbola di lembaga Pendidikan.
- b. Pengembangan sistem pemanduan dan pengembangan bakat olahraga sepakbola pada peserta didik di lingkungan satuan pendidikan untuk mengembangkan pemain terbaik berbakat.
- c. Penyelenggaraan kompetisi sepakbola secara sistemik, berjenjang dan berkelanjutan.
- d. Pengembangan dan penyediaan system penghargaan olahraga bagi peserta didik yang berprestasi.
- e. Pengembangan system monitoring dan evaluasi yang dapat menjamin mutu penyelenggaraan kompetisi secara berkualitas dan berkelanjutan.
- f. Membangun pusat pembinaan dan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi olahraga sepakbola bagi peserta didik.
- g. Pengembangan kerjasama dalam bidang olahraga Pendidikan dengan lembaga Pemerintah dan Swasta.

#### **VI. Peserta/Kontingen :**

Adapun Peserta yang mengikuti Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan di Kasongan Tahun 2015 yaitu: sebanyak 460 Orang yang terdiri dari atlet / pelatih/ opisial, tenaga medis dan Tim Penyelenggara.

##### **A. Peserta Tingkat SLTA sederajat berjumlah 11 kontingen dari 11 kecamatan dengan jumlah peserta 242 orang dengan rincian sbb:**

1. SMA Kec. Katingan Kuala jlh peserta 22 orang.
2. SMK Kec. Mandawai jlh peserta 22 orang
3. SMK Kec. Kamipang jlh peserta 22 orang.
4. SMK Kec. Tasik Payawan jlh peserta 22 orang.
5. SMA Kec. Katingan Hilir jlh peserta 22 orang.
6. SMA Kec. Tewang Sanggalang Garing peserta 22 org
7. SMA Kec. Pulau Malan jlh peserta 22 orang.
8. SMA Kec. Katingan Tengah jlh peserta 22 orang.
9. SMA Kec. Sanaman Mantikei jlh peserta 22 orang.
10. SMA Kec. Marikit jlh peserta 22 orang.
11. SMA Kec. Katingan Hulu jlh peserta 22 orang.

##### **B. Peserta Tingkat SLTP berjumlah 9 Kontingen dari 9 Kecamatan dengan jumlah peserta 198 orang dengan rincian sbb:**

1. SMP Kec. Katingan Kuala jlh peserta 22 orang.
2. SMP Kec. Kamipang jlh peserta 22 orang

3. SMP Kec. Tasik Payawan jlh peserta 22 orang.
4. SMP Kec. Katingan Hilir jlh peserta 22 orang.
5. SMP Kec. Tewang Sanggalang garing 22 orang.
6. SMP Kec. Pulau Malan jlh peserta 22 orang.
7. SMP Kec. Katingan Tengah jlh peserta 22 orang.
8. SMP Kec. Sanaman Mantikei jlh peserta 22 orang.
9. SMP Kec. Marikit jlh peserta 22 orang.

#### **VII. Waktu dan Tempat :**

Kegiatan Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan selama 12 (dua belas) hari dimulai tanggal 4 s/d 15 Juni 2015 bertempat di Lapangan sepakbola Sport Centre Kereng Humbang Kasongan.

#### **VIII. Konsumsi, Akomodasi dan Transportasi :**

**Konsumsi** peserta selama kejuaraan sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Kabupaten Katingan yang diselenggarakan dari tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015, di lapangan sepakbola Sport Centre Kereng Humbang Kasongan ditanggung sepenuhnya oleh Tim Penyelenggara LSP Kabupaten Tahun 2015.

**Akomodasi** Peserta selama di Kasongan ditanggung sepenuhnya oleh peserta dari kecamatan pengirim, namun Penyelenggara memfasilitasi tempat penginapan di tribun sepakbola Sport Centre bagi kontingen yang tidak memiliki tempat penginapan.

**Transportasi** peserta dari tempat asal ke Kasongan diberi bantuan Transportasi oleh Pemerintah Kabupaten Katingan melalui Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan kemudian untuk transportasi local di Kasongan menjadi tanggungjawab kecamatan pengirim.

#### **IX. Sumber Dana / Pembiayaan :**

1. Penyelenggaraan dan pelaksanaan kegiatan kejuaraan sepakbola LSP Kabupaten Katingan Tahun 2015 dibiayai oleh Pemerintah Daerah dari dana APBD Kabupaten Katingan Tahun 2015 melalui DPA-SKPD Disporbudpar Kabupaten Katingan Tahun 2015.

#### **X. Hal-Hal Lain**

1. Sebagai informasi bahwa kontingen kecamatan yang berlaga pada LSP Tahun 2015 adalah berasal dari gabungan sekolah SMP/SMA sederajat se-kecamatan yang diseleksi untuk mengambil pemain terbaik berbakat dan digabungkan menjadi satu kontingen kecamatan.
3. Laga Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tahun 2015 yang disajikan oleh semua kontingen kecamatan pada laga LSP tingkat Kabupaten Katingan tahun 2015 akan sangat menarik karena semua pemain yang ditampilkan adalah pemain terbaik berbakat, berdisiplin, berketerampilan, memiliki sportivitas yang tinggi dan daya saing fisik yang terkelola, sehingga permainan yang ditampilkan menarik dan indah.
2. Pertandingan pada kejuaraan sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Kabupaten Katingan Tahun 2015 menggunakan system setengah kompetisi baik SMP maupun SMA sederajat.
3. Kontingen LSP yang mewakili Kecamatan dipimpin langsung oleh Camat selaku Ketua Kontingen Kecamatan pengirim.

5. Katagori juara SLTA/SLTP sederajat pada kejuaraan LSP Kab. Katingan tahun 2015 ini akan mendapatkan piala juara I, II, III dan Juara Harapan I,II,III dan Top skorer dan pemain terbaik, serta Kontingen Terbaik kemudian mendapat mendali emas, perak, perunggu serta uang pembinaan bagi juara sebagai berikut :

1. Juara Pertama SMP/SMA sebesar **Rp.12.000.000,-**
2. Juara Kedua SMP/SMA sebesar **Rp. 10.000.000,-**
3. Juara Ketiga SMP/SMA sebesar **Rp. 8.000.000,-**
4. Juara Harapan I SMP/SMA sebesar **Rp. 6.000.000,-**
5. Juara Harapan II SMP/SMA sebesar **Rp. 5.000.000,-**
6. Juara Harapan III SMP/SMA sebesar **Rp.4.000.000,-**
7. Pemain Terbaik dan Top Skor sebesar Rp. **1.500.000,-**
8. Kontingen Terbaik SMA/SMP sebesar Rp.**3.000.000,-**

Untuk poin 1 s/d 5 akan diserahkan pada acara Final dan Penutupan Kegiatan LSP Tahun 2015.

#### **XI. PENUTUP.**

Demikian laporan ini kami sampaikan, apabila dalam acara ini ada banyak kekurangan kami mohon maaf dan pada saatnya nanti, mohon dengan hormat kiranya Bapak Bupati Katingan dapat berkenan memberikan sambutan, arahan sekaligus membuka secara resmi pelaksanaan kegiatan kejuaraan sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015, serta melakukan tendangan bola pertama pada pertandingan perdana nantinya.

Wasalam Mualaikum WR WB.

Salam Olahraga!!!

Kasongan, 4 Juni 2015  
Plh. Kepala Dinas Pemuda Olahraga  
Kebudayaan dan Pariwisata  
Kabupaten Katingan.

**Drs. MUHAMMAD HASRUN**

Pembina Utama Muda (IV/c)  
NIP.19610918 199803 1 012



**PEMERINTAH KABUPATEN KATINGAN**  
**DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA**  
Email dan Webside: [disporbudpar@katingankab.go.id](mailto:disporbudpar@katingankab.go.id)  
omplek Perkantoran Pemda Katingan, Kereng Humbang ☎ (0536) 4043540 Fex. ( 0536 ) 4043540  
**K A S O N G A N**

---

**LAPORAN KEPALA DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN  
DAN PARIWISATA KABUPATEN KATINGAN  
PADA ACARA PENUTUPAN KEJUARAAN SEPAK BOLA LIGA SEPAK BOLA PELAJAR  
(LSP) SATUAN PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH TINGKAT KABUPATEN  
KATINGAN  
TAHUN 2015  
KASONGAN, 15 JUNI 2015**



TANGGAL 15 JUNI 2015

**LAPORAN KEPALA DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN  
DAN PARIWISATA KABUPATEN KATINGAN  
PADA ACARA PENUTUPAN KEJUARAAN SEPAK BOLA LIGA SEPAK BOLA PELAJAR  
(LSP) SATUAN PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH TINGKAT KABUPATEN  
KATINGAN  
TAHUN 2015  
KASONGAN, 15 JUNI 2015**

---

**Yang terhormat :**

1. Bapak Bupati Katingan.
2. Bapak Wakil Bupati Katingan.
3. Bapak Ketua DPRD Kabupaten Katingan serta Bapak Wakil Ketua dan Anggota.
4. Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Katingan.
5. Bapak Plt. Sekteraris Daerah Pemerintah Kabupaten Katingan.
6. Bapak Ketua Umum KONI Kabupaten Katingan.
7. Para Kepala Dinas/Badan/Kantor Satuan Unit Kerja di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Katingan. Para Tokoh pemuda, tokoh olahraga, Tokoh Masyarakat, hadirin para undangan serta peserta Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 sekalian, yang saya muliakan.

Wasalam Mualaikum WR WB.

Salam Sejahtera dan Selamat Sore.

Salam Olahraga !!!

Selamat Sore dan Salam Sejahtera untuk kita semua.

Sebagai umat yang beragama pertama-tama marilah kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan Rahmat-Nya kita semua dapat berkumpul di tempat ini dalam keadaan yang sehat dan bersemangat untuk mengikuti / menyaksikan acara Pertandingan Final dan Penyerahan Hadiah serta Penutupan seluruh rangkaian kegiatan Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah se-Kabupaten Katingan, memperebutkan "**Piala Bupati Katingan**" di Kasongan hari ini Tanggal, 15 Juni 2015 berlandaskan semangat isen mulang, Penyang Hinje Simpei, Tutwuri Handayani, Jayalah Olahraga.

**Hadirin Yang Saya Hormati,**

Pada kesempatan yang baik dan berharga ini, perkenankan kami menyampaikan hal – hal sebagai berikut :

- I. **Nama Kegiatan :** PENUTUPAN KEJUARAAN SEPAK BOLA LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP) SATUAN PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH KAABUPATEN KATINGAN TAHUN 2015.

**II. Waktu Pelaksanaan :**

Pertandingan Sepakbola dalam rangka kejuaraan sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan memperebutkan Piala Bupati Katingan dilaksanakan selama 12 (dua belas) hari sejak pembukaan dari Tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015, dengan jadwal yang cukup padat dan melelahkan.



### III. Skema Pertandingan:

1. Skema Pertandingan menggunakan system setengah kompetisi dengan rincian jumlah peserta untuk Tingkat SLTP 9 kontingen kecamatan dan Tingkat SLTA jumlah peserta 11 kontingen kecamatan.
2. Skema Pertandingan baik SMP maupun SMA menggunakan system Setengah Kompetisi sehingga kontingen diuji kemampuan bermain maksimal.

### IV. Kegiatan Pertandingan

Pertandingan Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 yang dilaksanakan selama 12 hari tersebut sangat melelahkan dikarenakan jadwal pertandingan yang padat dan jadwal sempat digeser karena listrik padam tidak memungkinkan untuk pertandingan. Pertandingan yang tertunda bisa dilaksanakan sampai hari ini dan dilaksanakan pada pagi, siang dan sore hingga malam hari.

### V. Jalannya Pertandingan :

- a. Pertandingan berjalan baik lancar dan aman, sesuai dengan semangat menjunjung tinggi Sportivitas dan Fair Play.
- b. Selama pertandingan tidak ada pengajuan keberatan dari kontingen yang tidak bisa diselesaikan.
- c. Tim Medis bekerja maksimal dalam penanganan cedera dilapangan serta penanganan di UGD dan rawat inap di Rumah Sakit.
- d. Personil Keamanan senantiasa hadir disetiap pertandingan baik dari Polres Katingan maupun dari Perwira Penghubung termasuk dari Kesbanglinmas Pol PP Kab. Katingan.
- f. Perwasitan dari Pengcab PSSI selalu tepat waktu dan melaksanakan tugasnya dengan konsisten disetiap pertandingan.
- g. Semua unsur kepanitiaan berjalan baik dan terkoordinasi sampai selesainya seluruh rangkaian kegiatan ini.

### VI. Juara Pemenang Kompetisi LPI Kab. Katingan Tahun 2014:

Sesuai dengan yang telah kita saksikan pada Pertandingan Final ini maka Pemenang Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 sebagai berikut :

#### A. Pemenang Tingkat SLTA

NO	NAMA PEMENANG / JUARA	KATAGORI JUARA	KETERANGAN
1.	SMK KEC. TASIK PAYAWAN	JUARA I TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
2.	SMA KEC. TWNG S. GARING	JUARA II TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
3.	SMA KEC. KATINGAN HILIR	JUARA III TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
4.	SMA KEC KAMIPANG	JUARA HAPARAN I TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
5.	SMA KEC. KATINGAN TENGAH	JUARA HAPARAN II TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN

6.	SMA KEC. KATINGAN KUALA	JUARA HAPARAN III TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
7.	RAYA RONALDO SMA TWG S. GARING	TOP SKOR TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
8.	ERWIN SMA TASIK PAYAWAN	PEMAIN TERBAIK TINGKAT SMA	PIALA, UANG PEMBINAAN
9.	SMA KEC. KATINGAN TENGAH	KONTINGEN TERBAIK	PIALA, UANG PEMBINAAN

#### **B. Pemenang Tingkat SLTP**

NO	NAMA PEMENANG / JUARA	KATAGORI JUARA	KETERANGAN
1.	SMP KEC. TWGS. S GARING	JUARA I TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
2.	SMP KEC. KATINGAN HILIR	JUARA II TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
3.	SMP KEC. KATINGAN TENGAH	JUARA III TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
4.	SMP KEC KATINGAN KUALA	JUARA HAPARAN I TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
5.	SMP KEC. KAMIPANG	JUARA HAPARAN II TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
6.	SMP KEC. SANAMAN MANTIKEI	JUARA HAPARAN III TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
7.	EWALDUS BERE SMP KEC. KATINGAN HILIR	TOP SKOR TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
8.	RAHMAD ALDI SMP KEC. KATINGAN TENGAH	PEMAIN TERBAIK TINGKAT SMP	PIALA, UANG PEMBINAAN
9.	SMP KEC. KAMIPANG	KONTINGEN TERBAIK TK. SMP	PIALA, UANG PEMBINAAN

#### **VII. Hadiah Uang Pembinaan ;**

Hadiah sebagai uang pembinaan bagi Juara I, II, III, dan Juara Harapan I, II, III, serta Hadiah untuk Top Skor, Pemain terbaik serta Kontingen terbaik untuk Tingkat SMP dan SMA sederajat diberikan bagi juara pada saat ini yang menjadi pemenang dan Uang hadiah tersebut dipotong pajak penghasilan 5 % sesuai dengan ketentuan yang berlaku, uang hadiah tersebut dapat diambil setelah pertandingan ini selesai atau dengan Penyelenggara di Kantor Disporbudpar Kab. Katingan setiap hari kerja.

#### **VIII. Ucapan Terima kasih disampaikan kepada :**

1. Bapak Bupati Kabupaten Katingan yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan LSP Kab. Katingan Tahun 2015.
2. Bapak Kapolres Kabupaten Katingan yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam penugasan personil pengamanan selama kegiatan LSP berlangsung.
3. Bapak Perwira Penghubung Kabupaten Katingan yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam penugasan personil pengamanan di lingkungan Tribun selama kegiatan LSP berlangsung.

4. Bapak Ka.Kesbanglimas POLPP Kabupaten Katingan yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam penugasan personil pengamanan selama kegiatan LSP berlangsung.
5. Bapak Kepala Rumah Sakit Umum Kasongan yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam penugasan Tenaga Medis selama kegiatan LSP berlangsung.
6. Pengcab PSSI yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam memimpin pertandingan selama kegiatan LSP berlangsung.
7. Bapak Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Katingan yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam mengirimkan peserta didiknya mengikuti kegiatan LSP ini.
8. Tim Penyelenggara yang telah berupaya dalam melaksanakan kegiatan LSP Kabupaten Katingan Tahun 2014.
9. Bapak Camat se- Kabupaten Katingan yang telah mendukung dan mengirim kontingen kecamatan dengan segala daya upaya sehingga bisa mengikuti kompetisi LSP Kab. Katingan Tahun 2015.
10. Kepala Sekolah, guru olahraga sebagai opisial dan pelatih yang telah bekerja keras dalam membina dan melatih peserta didiknya dan mendampingi kontingennya selama pertandingan LSP ini berlangsung.
11. Semua Pihak, baik tokoh masyarakat, tokoh pemuda, tokoh olahraga, pencinta sepakbola yang telah mendukung secara langsung maupun tidak langsung akan terselenggaranya LSP Kabupaten Katingan Tahun 2015.
12. Pada kesempatan ini kami sampaikan permohonan maaf dari Tim Penyelenggara akan segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyelenggaraan LSP Kab. Katingan Tahun 2015.

## **IX. PENUTUP**

Demikian laporan acara Penutup kegiatan kejuaraan sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 di Kasongan, yang dilaksanakan selama 12 hari sejak Tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015 pada sore hari ini, dan pada saat nantinya, dengan hormat kiranya Bapak Bupati Katingan dapat berkenan memberikan sambutan dan arahan sekaligus menutup secara resmi pelaksanaan kegiatan kejuaraan sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015, pada hari ini Senin, 15 Juni 2015.

Wasalam Mualaikum WR WB.

Salam Olahraga!!!

Kasongan, 15 Juni 2015  
Plh. Kepala Dinas  
Pemuda Olahraga Kebudayaan dan  
Pariwisata Kabupaten Katingan

**Drs. MUHAMMAD HASRUN, MM**

Pembina Utama Muda  
NIP.19610918 198803 1 012

# **KEPOLISIAN RESORT KABUPATEN KATINGAN**

---

## **ARAHAN KAPOLRES KATINGAN PADA ACARA PEMBUKAAN DAN PERTANDINGAN LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP) TINGKAT KABUPATEN KATINGAN**



HARI/TANGGAL : KAMIS, 4 JUNI 2015  
WAKTU : 14.00 WIB  
TEMPAT : LAPANGAN SEPAK BOLA SPORT  
CENTRE, KASONGAN.

Assallamu Alaikum Wr. Wb,

Shalom

Salam sejahtera,

Selamat sore

Salam olah raga, 3 x !!!

Yang saya hormati :

1. Bapak Bupati Katingan
2. Ketua DPRD Kabupaten Katingan
3. Rekan-rekan "unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah"
4. Sdr. Wakil Bupati Katingan.
5. Sdr. Sekda Kabupaten Katingan.
6. Sdr. Asisten di Lingkungan Setda Kabupaten Katingan.
7. Kepala Dinas/ Instansi/ Badan/ Satuan Unit Kerja di lingkungan Pemda Kabupaten Katingan.
7. Ketua KONI Kabupaten Katingan.
8. Penyelenggara Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Kabupaten Katingan.
9. Seluruh Kontingen, hadirin dan tamu undangan yang berbahagia.

Dalam kesempatan yang baik ini saya mengajak kita sekalian memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SAW Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nyalah kita dapat berkumpul di tempat ini dalam keadaan yang sehat mengikuti acara Pembukaan serta Pertandingan Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 dengan memperebutkan Piala "**Bupati Katingan**".

Hadirin sekalian yang saya hormati.

Dalam kesempatan yang berharga ini, Saya sampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Bupati Katingan yang memberikan kesempatan kepada kami untuk menyampaikan arahan tentang keamanan, ketentraman dan ketertiban bagi peserta semua dalam mengikuti semua kegiatan pertandingan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) dari babak penyisihan sampai final sehingga berjalan lancar dan sukses bagi kita semua.

Kami menyambut baik dan mendukung sepenuhnya dilaksanakannya kegiatan kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Piala Bupati Katingan Tahun 2015, untuk pembinaan pemain terbaik berbakat usia SMP / SMA sederajat Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015.

Dalam hal ini kami dari Pihak Keamanan menyampaikan hal-hal sebagai berikut demi keamanan, ketentraman, dan ketertiban kita semua selama kegiatan Pertandingan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 antara lain:

1. Kepada semua peserta harus mentaati semua aturan yang berlaku, baik di lapangan pertandingan maupun di luar lapangan pertandingan atau ditempat penginapan atau di tempat lainnya.
2. Bertandinglah dengan menjunjung Tinggi Sportivitas dan Fair Play pada kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tahun 2015 sehingga tidak ada yang melanggar aturan pertandingan yang berlaku.
3. Kepada semua peserta dilarang membawa senjata tajam, mabuk-mabukan, membawa minuman keras, obat-obat terlarang, perjudian, dan segala macam perbuatan yang melanggar hukum lainnya.
4. Kepada semua peserta dilarang melakukan perbuatan anarkisme, perkelahian, propokasi, pertikaian, Penganiayaan, menebar ancaman dan perbuatan melanggar hukum lainnya.
5. Peserta dilarang merayakan kemenangan dengan iring-iringan di jalan raya dengan tidak mentaati peraturan LaluLintas dan pelanggaran Hukum Lalu Lintas lainnya.
6. Apabila ada Peserta diketahui dan kedapatan melakukan pelanggaran hukum maka akan diproses sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku dan akan didiskualifikasi dari acara pertandingan sampai berakhir.
7. Apabila terjadi perkelahian atau anarkisme di lapangan pertandingan sesama peserta yang bertanding maka pihak keamanan akan mengamankan peserta tersebut dan diproses sesuai dengan ketentuan yang berlaku akibat penganiayaan yang

dilakukan serta peserta tersebut akan didiskualifikasi dari kegiatan pertandingan dari babak penyisihan sampai final.

8. Apabila kontingennya secara bersama-sama melakukan perbuatan anarkisme, perkelahian maka akan diproses sesuai hukum yang berlaku dan kontingen tersebut didiskualifikasi dan di kembalikan ke daerah asalnya.
9. Sebagai informasi kami dari pihak Keamanan akan memantau kegiatan yang dilakukan peserta serta akan dilakukan patroli terus menerus baik di lokasi Tribun Sepak Bola Sport Centre atau di luar tribun sepak bola serta di sekitar kota Kasongan dan Hampalit.
10. Keamanan, ketentraman dan ketertiban ini milik kita semua, mari kita bersama-sama menjaga dan memeliharanya agar kondisi keamanan kita kondusif dan terpelihara.

Dihimbau pula kepada semua pihak, agar dapat bersama-sama menjaga keamanan, ketentraman dan ketertiban pelaksanaan Kejuaraan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) ini, baik di lapangan pertandingan atau di luar lapangan pertandingan sehingga dapat berjalan dengan lancar patuhilah dan taatilah semua ketentuan dan peraturan yang berlaku.

Pada saat ini Saya sampaikan pula kepada semua Camat / Kepala Sekolah / Official / Pelatih sebagai pimpinan Kontingen / peserta Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Kabupaten Katingan Tahun 2015 dari perwakilan kecamatan yang hadir dan mengikuti kegiatan ini, agar selalu mendampingi, mengurus dan membina pesertanya masing-masing baik di lapangan pertandingan maupun di tempat penginapan dengan penuh tanggungjawab sehingga tidak ada dari anggota kontingen masing-masing yang tidak diketahui pergerakannya.

Demikian yang bisa kami sampaikan atas dukungan semua pihak  
Saya ucapkan terima kasih.

Sekian dan terima kasih,  
Wassallamu Alaikum wr. wb,  
Salam olah raga!!!

Kasongan, 4 Juni 2015  
Kapolres Katingan

AKBP TATO PAMUNGKAS SUYONO, S.I.K



**LAPORAN KEGIATAN  
KEJUARAAN SEPAK BOLA  
LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP)  
SATUAN PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH  
TINGKAT KABUPATEN KATINGAN TAHUN 2015  
DI KASONGAN**





**PEMERINTAH KABUPATEN KATINGAN**  
**DINAS PEMUDA OLAHRAGA KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA**

Email dan Webside: [disporbudpar@katingan.go.id](mailto:disporbudpar@katingan.go.id)  
Jl. Komplek Perkantoran Pemda Katingan, Kereng Humbang ☎ (0536) 4043540 Fex. ( 0536 ) 4043540  
**K A S O N G A N**

---

**KATA PENGANTAR**

Pemerintah Kabupaten Katingan, melalui Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan telah melaksanakan Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 ini, di Kasongan. Kegiatan Pertandingan Sepak bola ini merupakan event lanjutan LPI yang dilaksanakan setiap tahun yang diselenggarakan oleh Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan yang bekerjasama dengan Dinas Pendidikan Kabupaten Katingan serta Pengurus Cabang Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia Kabupaten Katingan.

Tujuan kegiatan dimaksud dalam rangka membina dan mengembangkan potensi sepak bola sejak usia dini berbakat, sehingga dapat menjadikan atlet Sepakbola Profesional, siap tanding dan berprestasi dalam laga kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan pendidikan Dasar dan Menengah ( sekolah SMP/SMA sederajat) Tingkat Kabupaten Katingan dengan memperebutkan piala Bupati Katingan yang telah dilaksanakan pada Tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015 yang lalu.

Kejuaraan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 yang telah diselenggarakan di Kasongan selama 12 (dua belas) hari tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015 berpusat di lapangan sepak bola Sport Centre Kereng Humbang Kasongan, selain itu merupakan puncak pembinaan prestasi sepak bola pelajar berbakat di Kabupaten Katingan dan bahan evaluasi hasil pembinaan sepak bola pelajar yang telah dilaksanakan di tingkat Kecamatan, juga merupakan media untuk meningkatkan rasa kesetiakawanan, persatuan dan kesatuan para atlet sepak bola pelajar berbakat di Kabupaten Katingan.

Peyelenggaraan Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015, dengan melibatkan semua pihak antara lain kehadiran Tim / Kontingen dari perwakilan SMA/SMP Kecamatan se- Kabupaten Katingan, unsure Tim Penyelenggara terdiri dari Tim Penyelenggara kegiatan, Wasit dan Yuri pertandingan, perangkat pertandingan, Personil Keamanan, Tenaga Medis dan Kesehatan.

Penyelenggaraan Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kab. Katingan Tahun 2015 di Kasongan terselenggara dengan baik, optimal dan sukses sesuai dengan yang diharapkan, maka dibuat laporan kegiatan yang telah dilaksanakan.

Laporan Kegiatan Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 ini jauh dari sempurna dan untuk kelengkapan lainnya ada pada lampiran SPJ Penggunaan Keuangan dan Lampiran Kegiatan Penyelenggaraan lainnya sehingga dapat bermanfaat dan menjadi acuan dalam pelaksanaan kegiatan LSP di tahun mendatang demi sukses dan optimalnya penyelenggaraan LSP berikutnya.

Plh. Kepala Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan  
Pariwisata Kabupaten Katingan

Drs. MUHAMMAD HASRUN, MM  
Pembina Utama Muda (IV/c)  
NIP.19610918 199803 1 012

# DAFTAR ISI

Kata Pengantar

Daftar Isi

- I. Pendahuluan
  - 1. Latar Belakang
  - 2. Dasar
  - 3. Tujuan
- II. Waktu dan Tempat Penyelenggaraan
  - 1. Waktu Penyelenggaraan
  - 2. Tempat Penyelenggaraan
  - 3. Jadwal Pertandingan
- III. Sistem Pertandingan
- IV. Tim Penyelenggara Pertandingan
- V. Peserta LSP Tahun 2015.
- VI. Piala dan Mendali yang telah diperebutkan.
- VII. Hadiah Bagi Pemenang atau Juara.
- VIII. Daftar Pemenang / Kontingen Juara.
- IX. Bantuan Transportasi dan Akomodasi.
- X. Persyaratan Peserta
- XI. Pertemuan Tehnik ( Technical Meeting )
  - 1. Peraturan Pertandingan
  - 2. Pertemuan Tehnik
  - 3. Pencabutan Undian peserta pada skema
- XII. Kegiatan Pembukaan LSP Tingkat Kabupaten Katingan
  - 1. Pembukaan
  - 2. Pertandingan
  - 3. Final
- XIII. KETENTUAN UMUM
  - 1. Sumber Dana.
  - 2. Kepanitiaan/Tim Penyelenggara.
  - 3. Faktor Penunjang.
  - 4. Kelengkapan Peserta.
- XIV. Kegiatan Persiapan Penyelenggara Tahap Pertama
- XV. Kegiatan Persiapan Penyelenggara Tahap ke Dua.
- XVI. Lampiran-Lampiran
  
- XVII. Penutup

**LAPORAN KEGIATAN  
KEJUARAAN SEPAK BOLA LIGA SEPAK BOLA PELAJAR (LSP)  
SATUAN PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH  
TINGKAT KABUPATEN KATINGAN  
TAHUN 2015**

**I. Pendahuluan**

**1. Latar Belakang**

Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 yang telah dilaksanakan adalah kegiatan pertandingan sepak bola usia dini / pelajar berbakat yang dilaksanakan tiap 1 (satu) tahun sekali mulai dari Tahun 2015. Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 adalah Pengembangan potensi dan pembinaan atlet sepak bola berbakat serta berprestasi diusia Pelajar SMP / SMA pada Tingkat Kabupaten Katingan dan sekaligus merupakan gambaran hasil pembinaan sepak bola pada tingkat pelajar di sekolah-sekolah yang dilaksanakan di Kecamatan selama ini.

Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Kabupaten Katingan Tahun 2015 juga merupakan ajang pengembangan potensi bagi atlet sepak bola pelajar berbakat tingkat Kecamatan se-Kabupaten Katingan dalam Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan di Kasongan yang rencananya akan dilaksanakan selama 12 (dua belas) hari dari tanggal Tgl, 4 s/d 15 Juni 2015 yang lalu diikuti oleh 11 (sebelas) Kecamatan se- Kabupaten Katingan, yaitu : Kec. Katingan Hilir, Kec. Twg Sanggalang Garing, Kec. Pulau Malan, Kec.Katingan Tengah, Kec. Sanaman Mantikei, Kec. Marikit, Kec. Katingan Hulu, Kec.Tasik Payawan, Kec. Kamipang, Kecamatan Mandawai dan Kec. Katingan Kuala, yang memiliki sekolah SMP dan SMA sederajat.

Dengan suksesnya penyelenggaraan Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015, maka perlu Laporan Kegiatan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015, berfungsi sebagai panduan dan perbaikan dalam rangka penyelenggaraan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 mendatang.

**2. Dasar**

- a. Undang - undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional;
- b. Peraturan Pemerintah Nomor 16 Tahun 2007 tentang Penyelenggaraan Keolahragaan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2007 Nomor 35, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4702);

- c. Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Nomor : 1.18 Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan Tahun 2015 Tanggal, 30 Desember 2014.
- e. Surat Keputusan Kepala Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan nomor : 900 / 001 / Disporbudpar / I / 2015 Tanggal, 2 Januari 2014 Tentang Penetapan Pejabat Pembuat Komitmen ( PPK ), di Lingkungan Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan Tahun 2015.
- f. Surat Keputusan Kepala Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kab. Katingan Nomor : 900/005/Disporbudpar/ I/2015 Tentang Penunjukkan dan Penetapan Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan ( PPTK ) untuk kegiatan Tahun Anggaran 2015.
- g. Keputusan Bupati Katingan No : 426.1/ 159 / KPTS / IV / 2015.Tanggal, 2 April 2015, Tentang Tim Penyelenggara Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015.
- h. Keputusan Kepala Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan No : 027/ /Porbudpar-1/IV/2015, Tentang Perubahan Pergantian Antar Waktu Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Tahun 2015.

### **3. Tujuan**

- a. Mengembangkan dan menggali potensi dan minat sepak bola usia dini / Pelajar berbakat.
- b. Meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan di kalangan anak usia dini / pelajar yang berbakat, berprestasi.
- c. Mengembangkan minat dan bakat pelajar pada sepak bola.
- d. Sebagai puncak pembinaan prestasi sepak bola usia pelajar berbakat Tingkat Kabupaten Katingan.
- e. Sebagai ajang kompetisi sepak bola usia pelajar berbakat sehingga terbinanya atlet yang berbakat dan menjadi atlet sepak bola yang professional.
- f. Sebagai evaluasi hasil pembinaan sepak bola usia pelajar berbakat yang telah dilaksanakan di sekolah-sekolah SMP / SMA tingkat Kecamatan.
- g. Sebagai tindak lanjut event kejuaraan sepakbola tingkat Kecamatan yang telah dilaksanakan secara rutin setiap tahun.
- h. Sebagai ajang seleksi untuk mendapatkan atlet pelajar berpotensi, berbakat dan berprestasi pada sekolah-sekolah SMP/SMA yang digabungkan menjadi 1 (satu) tim SMP / SMP Kecamatan guna diikutsertakan pada Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan di Kasongan.

## **II. Waktu dan Tempat Penyelenggaraan**

### **1. Waktu Penyelenggaraan.**

- a. Kejuaraan Sepakbola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kab. Katingan telah dilaksanakan selama 12 (dua belas) hari penyelenggaraan dari Tanggal, 4 s/d 15 Juni 2014 di Kasongan.
- b. Upacara Pembukaan dilaksanakan di lapangan Sport Centre Kereng Humbang Kasongan tanggal, 4 Juni 2015, pukul 14.00 wib yang dibuka secara resmi oleh Bapak Bupati Katingan.
- c. Kegiatan Pertandingan dari babak Penyisihan sampai Final dipusatkan di lapangan Sepak Bola Sport Centre Kereng Humbang Kasongan, selama 12 hari dari Tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015 yang lalu.
- d. Kegiatan Penutupan dilaksanakan setelah pertandingan Final dilaksanakan sekaligus penyerahan hadiah, piala, medali dan piagam dan ditutup secara resmi oleh Bapak Wakil Bupati Katingan .

### **2. Tempat Penyelenggaraan**

- a. Kegiatan Pertandingan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola Sport Centre, Kereng Humbang tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015 selama 12 hari Penyelenggaraan serta tempat penginapan peserta sebagian besar di ruang Tribun Sepak Bola Kereng Humbang.

### **3. Jadwal Pertandingan**

Jadwal Pertandingan dilaksanakan sore, malam dan pagi sesuai jadwal yang telah disusun oleh panitia, sesuai dengan jadwal yang telah disusun dimungkinkan dilaksanakan selama 4 kali pertandingan dalam setiap hari yaitu Pagi 1 pertandingan, siang dan sore 2 pertandingan serta, malam 1 pertandingan, hal ini akan disusun sesuai dengan jadwal normal maupun jadwal tunda akibat hujan dan kendala lainnya, sehingga semua jadwal pertandingan dapat terlaksana sampai final.

## **III. SISTEM PERTANDINGAN**

Sistem pertandingan yang telah dilaksanakan menggunakan system Setengah Kompetisi untuk Tingkat SMP dari babak pengisihan sampai final dengan hitungan poin kemenangan dan Sistem setengah Kompetisi juga untuk tingkat SMA di babak pengisihan dan di babak final menggunakan system gugur.

Sistem pertandingan disusun untuk memanfaatkan waktu yang dilaksanakan selama 12 hari sehingga pertandingan dapat diselesaikan tepat waktu dan dapat selesai dengan optimal.

#### **IV. TIM PENYELENGGARA PERTANDINGAN.**

Tim Penyelenggara dan Pelaksana Pertandingan sesuai dengan Keputusan Bupati Katingan Nomor :426.1/159/ KPTS/ IV/2015 Tanggal, 2 April 2015 tentang Tim Penyelenggara Kegiatan Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 serta Tim Penyelenggara Kegiatan Liga Sepak Bola Pelajar dan ( LSP ) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015, dalam hal ini telah diberikan honorarium dan telah diterima sesuai dengan beban kerja masing-masing dan jauh dekat transportasi yang masuk pada nilai honorarium, Honorarium diberikan untuk mendukung dan menggerakkan kepanitiaan agar dapat berjalan sesuai dengan fungsinya sehingga kegiatan LSP sukses.

Tim Penyelenggara ini bertujuan untuk menyelenggarakan kegiatan dari persiapan, pelaksanaan, dan penutupan serta kegiatan pertandingan dari pendaftaran, thenical meeting, pertandingan kegiatan final dan penutup, serta tenaga medis dan kesehatan baik dilapangan pertandingan maupun di tribun, sehingga semua unsure kepanitiaan atau tim penyelenggara melaksanakan tugas dan fungsinya dengan baik sampai selesai dan berakhir dengan sukses.

Pekerjaan dan tanggungjawab dilakukan sesuai dengan fungsi dan pekerjaan untuk mendukung dan melaksanakan sehingga kegiatan tersebut berhasil dan bermanfaat serta optimal sampai kegiatan penutupan pada Tanggal, 15 Juni 2015 yang lalu.

#### **V. Peserta Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tahun 2015.**

**Daftar Kecamatan yang mengikuti LSP dengan jumlah peserta sebagai berikut :**

NO	NAMA KECAMATAN	SMP/ JUMLAH	SMA/ JUMLAH
1.	Kecamatan Katingan Kuala	22 orang	22 orang
2.	Kecamatan Mandawai		22 orang
3.	Kecamatan Kamipang	22 orang	22 orang
4.	Kecamatan Tasik Payawan	22 orang	22 orang
5.	Kecamatan Katingan Hilir	22 orang	22 orang
6.	Kecamatan Twg Sanggalang Garing	22 orang	22 orang
7.	Kecamatan Pulau Malan	22 orang	22 orang
8.	Kecamatan Katingan Tengah	22 orang	22 orang
9.	Kecamatan Sanaman Mantikei	22 orang	22 orang
10.	Kecamatan Marikit	22 orang	22 orang
11.	Kecamatan Katingan Hulu		22 orang
JUMLAH		198 Orang	242 Orang
Jumlah seluruhnya		440 peserta	
Panitia Pelaksana atau Tim Penyelenggara		20 orang	
Jumlah Seluruhnya		460 orang	

## VI. PIALA DAN MENDALI YANG TELAH DIPEREBUTKAN

### Piala Tetap Bupati Katingan antara lain :

1. Piala tetap untuk juara I, II, III Tingkat SMA sederajat.
2. Piala tetap untuk Juara I, II, III, untuk SMP sederajat.
3. Piala tetap Juara Harapan I, II, III Tingkat SMA sederajat.
4. Piala tetap untuk Juara Harapan I, II, III Tingkat SMP sederajat.
5. Mendali Emas, perak dan perunggu Tingkat SMP/SMA sederajat.
6. Piala tetap untuk top skorer Tingkat SMP/SMA sederajat.
7. Piala tetap untuk Pemain Terbaik Tingkat SMP/SMA sederajat.
8. Piala Tetap untuk Kontingen Terbaik Tingkat SMP/SMA sederajat.

Untuk penentuan Juara Harapan I,II,III Tingkat SMP / SMA sederajat akan telah diatur melalui rapat Panitia Pelaksana Kegiatan, dan telah disepakati pada acara Thencal Meeting.

## VII. HADIAH BAGI PEMENANG / KONTINGEN JUARA

Hadian ini telah diserahkan dan diterima untuk Kontingen Pemenang dengan jumlah peserta dalam satu kontingen itu 22 orang antara lain :

1. Untuk Juara I SMP/SMA sederajat Rp. **24.000.000.-**
2. Untuk Juara II SMP/SMA sederajat Rp. **20.000.000,-**
3. Untuk Juara III SMP/SMA sederajat Rp. **16.000.000,-**
4. Untuk Juara Harapan I SMP/SMA sederajat Rp. **12.000.000,-**
5. Untuk Juara Harapan II SMP/SMA sederajat Rp. **10.000.000,-**
6. Untuk Juara Harapan III SMP/SMA sederajat Rp. **8.000.000,-**
7. Untuk Pemain terbaik dan Top skorer sederajat **Rp.6.000.000,**
8. Kontingen terbaik Tingkat SMP/SMA sederajat Rp. **6.000.000,-**

## VIII. DAFTAR PEMENANG / JUARA LSP TAHUN 2015

### 1. DAFTAR JUARA TINGKAT SMA SEDERAJAD

NO	NAMA PEMENANG / JUARA	KATAGORI JUARA	KETERANGAN
1.	SMK KEC. TASIK PAYAWAN	JUARA I TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
2.	SMA KEC. TWNG S. GARING	JUARA II TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
3.	SMA KEC. KATINGAN HILIR	JUARA III TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
4.	SMA KEC KAMIPANG	JUARA HAPARAN I TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
5.	SMA KEC. KATINGAN TENGAH	JUARA HAPARAN II TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN



6.	SMA KEC. KATINGAN KUALA	JUARA HAPARAN III TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
7.	RAYA RONALDO SMA TWG S. GARING	TOP SKOR TINGKAT SMA SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
8.	ERWIN SMA TASIK PAYAWAN	PEMAIN TERBAIK TINGKAT SMA	PIALA, UANG PEMBINAAN
9.	SMA KEC. KATINGAN TENGAH	KONTINGEN TERBAIK	PIALA, UANG PEMBINAAN

## 2. DAFTAR JUARA TINGKAT SMP SEDERAJAD

NO	NAMA PEMENANG / JUARA	KATAGORI JUARA	KETERANGAN
1.	SMP KEC. TWGS. S GARING	JUARA I TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
2.	SMP KEC. KATINGAN HILIR	JUARA II TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
3.	SMP KEC. KATINGAN TENGAH	JUARA III TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, MENDALI, UANG PEMBINAAN
4.	SMP KEC KATINGAN KUALA	JUARA HAPARAN I TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
5.	SMP KEC. KAMIPANG	JUARA HAPARAN II TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
6.	SMP KEC. SANAMAN MANTIKEI	JUARA HAPARAN III TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
7.	EWALDUS BERE SMP KEC. KATINGAN HILIR	TOP SKOR TINGKAT SMP SEDERAJAD	PIALA, UANG PEMBINAAN
8.	RAHMAD ALDI SMP KEC. KATINGAN TENGAH	PEMAIN TERBAIK TINGKAT SMP	PIALA, UANG PEMBINAAN
9.	SMP KEC. KAMIPANG	KONTINGEN TERBAIK TK. SMP	PIALA, UANG PEMBINAAN

## IX. BANTUAN TRANSPORTASI DAN AKOMUDASI TIM / KONTINGEN / PESERTA KECAMATAN.

Transportasi Tim / Kontingen ataupun Peserta telah diserahkan dan telah diterima oleh semua perwakilan kontingen / peserta sehingga dapat membayar semua tagihan transportasi baik berangkat maupun pulang sesuai dengan kemampuan anggaran Daerah yang ada pada DPA –SKPD Disporbudpar Tahun 2015 dan hal ini akan mengaju pada ketentuan perundangan yang ada kemudian rincian Transportasi dan akomodasi di perjalanan.

Penginapan Tim/Kontingen tidak dianggarkan pada DPA-SKPD Disporbudpar Kabupaten Katingan Tahun 2015 dan tidak disediakan oleh Panitia, apabila Tim / Kontingen menginap di tempat lain menjadi Tanggung Jawab Kontingen / tim Kecamatan tersebut, namun Panitia Pelaksana atau Tim Penyelenggara Kabupaten di

Kasongan menyediakan ruang tribun bagi Tim / Kontingen LSP Kecamatan apabila tidak ada tempat penginapan disediakan ruang tribun sebagai tempat menginap seadanya.

## **X. Peserta**

### **1. Peserta Liga Sepak Bola Pelajar (LSP)**

Peserta Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Kabupaten Katingan adalah gabungan siswa sekolah aktif merupakan pemain terbaik dan berbakat di usia SMP / SMA sederajat yang ada di lingkungan Pemerintah Daerah Kab. Katingan.

### **2. Persyaratan Peserta yang diserahkan kepada Sekretariat.**

- Formulir Pendaftaran secara lengkap serta photo dan buku pemain berupa biodata atlet, pelatih dan ofisial dan Tenaga Medis yang telah diserahkan ke Tim Penyelenggara.
- Tim / Kontingen yang telah terdaftar atas nama Kecamatan dari Sekolah SMP/SMA sederajat.
- Seluruh Pemain yang telah didaftar dalam satu tim / kontingen SMP / SMA sederajat harus berasal dari Gabungan pemain terbaik berbakat dari sekolah-sekolah SMP/SMA sederajat yang ada di Kecamatan yang melalui seleksi pemain terbaik berbakat antar sekolah-sekolah SMP/SMA sederajat yang dilakukan oleh pihak Kecamatan sehingga menjadi satu tim SMP/SMA sederajat.
- Kontingen / Tim Kecamatan dari Gabungan pemain terbaik berbakat dari sekolah-sekolah SMP/SMA sederajat yang akan menjadi peserta LSP tingkat Kecamatan dan mengikuti LSP tingkat Kabupaten Tahun 2015.
- Peserta dari Siswa pemain terbaik berbakat tingkat SMP sederajat Kelas I s/d III dengan usia tingkat SMP dan benar Siswa SMP disertai Surat Keterangan dari Sekolah, Kartu Induk Siswa, Photocopy Raport lembar muka, photo copi Izasah dan Rekomendasi / SK Kontingen dari Camat, Kecamatan Pengirim.
- Peserta dari Siswa pemain terbaik berbakat tingkat SMA sederajat Kelas I s/d III dengan usia tingkat SMA dan benar Siswa SMA disertai Surat Keterangan dari Sekolah, Kartu Induk Siswa, Photocopy Raport lembar muka, photo copi Izasah dan Rekomendasi / SK Kontingen dari Camat, Kecamatan Pengirim.
- Tidak diperkenankan siswa yang telah lulus dari SMP memperkuat kontingen SMP sederajat maupun Siswa SMA yang telah lulus memperkuat kontingen SMA sederajat.
- **Surat Keterangan dari Orang Tua** siswa masing-masing.
- Setiap kontingen menyediakan **pakaian tanding minimal 2 (dua) pasang yang berbeda warna.**

- Jumlah kontingen LSP dari SMP/SMA sederajat sebagai Tim / Kontingen Kecamatan yaitu:
  - **22 orang** setiap kontingen SMP / SMA sederajat terdiri dari :
  - 11 pemain utama, 8 cadangan, 1 opisial, 1 pelatih, 1 tenaga medis.
- Keabsahan peserta telah di cek oleh Tim Penyelenggara sehingga dapat bermain dan bertanding di laga LSP Tahun 2015.
- Kontingen perwakilan Kecamatan dipimpin langsung oleh **Camat**, dan Rekomendasi serta daftar Kontingen kecamatan ditandatangani oleh Camat Kecamatan Pengirim.
- Setiap Kontingen Kecamatan Pengirim untuk SMP / SMA sederajat harus menyertakan **Tenaga Medis** dari Puskesmas Kecamatan pengirim.
- Setiap Oficial / Pelatih harus membawa **Cap sekolah** masing-masing untuk menandatangani SPJ Bantuan Transportasi Kecamatan .
- Keberadaan Kontingen baik di perjalanan , pertandingan di Tingkat Kabupaten, dan Kembali ke tempat asal menjadi Tanggungjawab Pemimpin Kontingen, Camat Kecamatan Pengirim serta official dan Pelatih.
- Oficial dan Pelatih harus bertanggungjawab terhadap sisiwa-siswa pemain terbaik berbakat yang menjadi anak binaannya baik di tempat penginapan, lapangan pertandingan dan saat berada di Kasongan selama pertandingan berlangsung.
- Apabila ada hal cedera berat di lapangan pertandingan, panitia hanya melakukan pertolongan pertama sebagai langkah tindakan medis di lapangan dan apabila perlu pertolongan selanjutnya di bawa ke RSUD Kasongan bagian UGD dan Rawat Inap.

### 3. Pendaftaran Peserta

- a. Pendaftaran telah dilaksanakan sejak tanggal 2 Maret s/d 6 April 2015 dan di perpanjang sampai akhir bulan Mei 2015, Folmulir Pendaftaran, buku pemain dan kelengkapan semua berkas di sampaikan ke sekretariat Penyelenggara.
- b. Tempat Pendaftaran di alamatkan pada Sekretariat Panitia Pelaksana pada Kantor Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan setiap jam kerja .
- c. Pendaftaran tidak dipungut biaya.
- d. Nama atlet yang sudah di daftar harus sesuai dengan izasah dan nama tersebut tidak dapat dirubah lagi atau diganti dengan nama atlet lainnya setelah acara Thenical meeting berakhir.

- e. Pengecekan keabsahan atlet secara administrasi telah dilakukan oleh Panitia Pelaksana Kabupaten, berkas pendaftaran seluruhnya dibawa oleh Tim Aju pada saat acara Thencial meeting berlangsung.
- f. Pengecekan keabsahan atlet dilaksanakan menjelang pertandingan oleh Tim Panitia Pelaksana Kabupaten atau Tim Penyelenggara sesuai dengan Daftar pemain dari Kecamatan.

## **XI. Peraturan dan Pertemuan Teknik**

### a. Peraturan Pertandingan.

Peraturan pertandingan mengacu pada Peraturan Sepakbola PSSI dengan lama waktu pertandingan akan diatur kemudian saat rapat teknis penyelenggara.

### b. Pertemuan Teknik

Pertemuan teknik telah dilaksanakan pada :

- Hari / Tanggal : Jumat, 7 April 2015
- Pukul : 09.00 wib sampai selesai
- Tempat : Ruang Tribun Sport Centre Kasongan.

### c. Peserta yang telah menghadiri acara Thencial Meeting adalah tim aju maksimal berjumlah 3 orang yaitu, 1 orang official, 1 orang pelatih dan 1 orang kapten keseblasan.

### d. Pencabutan Undian pada Skema Pertandingan.

Pencabutan Undian pada Skema Pertandingan telah dilaksanakan setelah acara Thencial Meeting, dan tidak bisa diwakilkan.

### e. Setiap peserta yang mengikuti LSP Tingkat Kabupaten Katingan baik SMP / SMA sederajat harus menandatangani Berita Acara hasil Thencial meeting yang telah dibuat bersama.

## **XII. Kegiatan Pembukaan LPI**

### a. Pembukaan Acara Liga Pendidikan Indonesia (LPI) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Kab. Katingan telah dilaksanakan pada Tanggal, 4 Juni 2015 pukul 14.00 wib di lapangan Sepak Bola Sport Centre Kereng Humbang, Kasongan.

### b. Semua Peserta menghadiri acara pembukaan tersebut, pembukaan oleh Bapak Bupati Katingan.

### c. Setelah pembukaan oleh Bapak Bupati Katingan dilakukan Pertandingan Perdana, berdasarkan hasil undian pada skema dan dilanjutkan pertandingan pada babak penyisihan selanjutnya pada malam hari dan pagi sesuai jadwal yang telah disusun.

### d. Pertandingan Final sekaligus Penutupan serta diserahkan Pembagian Piala, mendali, piagam dan uang pembinaan bagi juara, serta ditutup secara resmi oleh Bapak Wakil Bupati Katingan.

### **XIII. Ketentuan Umum**

#### **1. Sumber Dana**

Dana penyelenggaraan Kejuaraan Sepak Bola Liga Sepak Bola Pelajar ( LSP ) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Tingkat Kab. Katingan di Kasongan Tahun 2015 dari dana APBD Kab. Katingan pada Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan tahun 2015.

#### **2. Kepanitiaan / Tim Penyelenggara.**

Tim Penyelenggara LSP Tingkat Kab. Katingan SK Bupati Katingan Nomor : 426.1/159 /KPTS/ IV /2015 Tanggal, 2 April 2015 dan SK Kepala Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Katingan No: 426.1/ /Porbudpar-3/IV/2015, Tanggal, April 2015 Tentang Penetapan Kelengkapan Tim Penyelenggara Kegiatan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Kabupaten Katingan Tahun 2015.

#### **3. Faktor Penunjang**

- a. Konsumsi peserta ( makan pagi, siang, malam ) selama kegiatan berlangsung ditanggung sepenuhnya oleh Panitia Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) atau Tim Penyelenggara Kab. Katingan Tahun 2015, melalui Anggaran DPA-SKPD Disporbudpar Tahun 2015 selama 12 hari penyelenggaraan dari Tanggal, 4 s/d 15 Juni 2015.
- b. Penginapan ditanggung oleh Tim / Kontingen Kecamatan, Tim Penyelenggara tidak menyediakan Penginapan atau akomodasi bagi Tim Kecamatan karena kekurangan dana pada DPA-SKPD Disporbudpar Kabupaten Katingan Tahun 2015.
- d. Bagi peserta yang tidak memiliki tempat penginapan maka Panitia Pelaksana telah menyediakan tempat di ruang tribun dengan kondisi seadanya sebagai tempat penginapan, dan Peserta menyampaikan pemberitahuan kepada Panitia pada saat Thenical meeting tentang peminjaman ruang tribun untuk penginapan peserta, mengingat keterbatasan ruang tribun tempat penginapan.
- e. Panitia pelaksanaan / Tim Penyelenggara menyiapkan layanan kesehatan / tenaga medis selama pertandingan berlangsung, sebagai tindakan darurat atau pertolongan pertama pada saat pertandingan berlangsung.
- f. Apabila tindakan perawatan / rawat inap atau rawat jalan di rumah sakit menjadi tanggungjawab Tim Penyelenggara serta perawatan di lapangan pertandingan.
- g. Setiap Kontingen pengirim harus menyertakan **tenaga medis** dari Puskesmas kecamatan sebagai bagian dari tim LSP kecamatan.

- h. Wasit / Juri untuk memimpin pertandingan / menjadi tanggung jawab Tim penyelenggara.
- i. Peserta menyediakan Bendera Simbol Kecamatan masing-masing.
- j. Kecamatan pengirim kontingen SMP/SMA mengikuti LSP tingkat Kabupaten menyediakan perlengkapan pertandingan seperti baju gawang minimal 2 pasang yang berbeda warna, Pakaian Tanding minimal 2 jenis berbeda warna, Sepatu pemain dan kelengkapannya, baju / rompi cadangan.
- n. Semua ketua / pemimpin kontingen yaitu Camat kecamatan pengirim telah hadir pada saat kid of atau acara pembukaan yang dihadiri oleh Bapak Bupati Katingan.

#### **XIV. kegiatan persiapan Penyelenggara pada Tahap Pertama.**

Kegiatan persiapan yang dilakukan oleh Tim Penyelenggara pada Tahap Pertama yang telah dilaksanakan yaitu Persiapan Pelaksanaan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 agar kegiatan Penyelenggaraan LSP berjalan optimal dan maksimal sebagai berikut:

1. Kegiatan Rapat Thenical Meeting adalah kegiatan yang telah dilaksanakan sesuai jadwal dan Skema serta kesepakatan peraturan tambahan pelaksanaan hal ini dilakukan lebih dulu sesuai dengan jadwal pada Buku Panduan yang telah dikirim ke Kecamatan-Kecamatan yang dihadiri oleh Perwakilan Peserta dan Penyelenggara.
2. Kegiatan Rapat tim Penyelenggara untuk persiapan kegiatan agar dapat dikomunikasikan kepada penyelenggara supaya setiap komponen tim penyelenggara memahami pelaksanaan kegiatan masing-masing sesuai dengan Tugas dan fungsi masing-masing.
3. Penyiapan Snak Kegiatan Rapat Tim Penyelenggara dan Rapat Thenical Meeting serta makan dan minum peserta Rapat Thenical Meeting agar kegiatan tersebut dapat diikuti oleh semua peserta dengan baik.
4. Kegiatan persiapan Perlengkapan Olahraga baik peralatan olahraga kelengkapan pertandingan dan persiapan lapangan Sepak Bola yaitu pembuatan pagar lapangan sepak bola tempat pemasangan spanduk dan umbu-umbul serta kerangka baleho dan papan skor dan no angka gol serta nama kontingen.
5. Kegiatan persiapan selanjutnya adalah penyediaan Pakaian Wasit, Tim Penyelenggara, Anak Gawang, Kaos tim cadangan serta pembuatan spanduk dan baleho, papan nama kontingen dan nomor angka gol.
6. Kegiatan pembersihan lapangan sepak bola dan pergantian jaring gawang sehingga siap untuk dipakai.

7. Kegiatan persiapan tahap pertama yang telah dilaksanakan melalui pengadaan Barang dan Jasa melalui pihak ketiga antara lain Lelang Makan dan Minum, serta Pengadaan Kasur Palembang serta Pengadaan Piala dan Mendali.
8. Kegiatan persiapan dasar ini menjadi persiapan yang harus disediakan oleh penyelenggara sehingga kegiatan dapat berjalan dengan optimal dan maksimal.

## **XV. PELAKSANAAN KEGIATAN PADA TAHAP KE DUA / PENYELENGGARAAN KEGIATAN LIGA SEPAK BOLA PELAJAR.**

Pelaksanaan Kegiatan Penyelenggaraan Liga Sepak Bola Pelajar Tingkat Kabupaten Katingan Tahun 2015 yang telah dilaksanakan pada tahapan kegiatan antara lain:

1. Persiapan administrasi antara lain Pembuatan Undangan, Sambutan-Sambutan, Pembagian Pakaian Penyelenggara, Perlengkapan olahraga dan rapat final agar kegiatan pembukaan dapat dilaksanakan, serta koordinasi kepada pihak terkait agar kegiatan tersebut maksimal dan optimal.
2. Penyampaian Undangan Pembukaan kepada Dinas / Badan / Kantor / Satuan Unit Kerja dan organisasi serta tokoh masyarakat, pemasangan spanduk, baleho, persiapan tribun, tempat penginapan, persiapan tempat makan dan minum serta acara pembukaan.
3. Persiapan Tribun tempat penginapan peserta, pembersihan ruang tribun, Pembersihan lapangan sepak bola, pembuatan garis lapangan sepak bola, pemasangan tenda dan kursi, pemasangan sound system pembukaan dan penutupan serta sound system penyelenggaraan, penyusunan kursi meja tamu undangan serta persiapan snack pembukaan dan penutupan serta koordinasi dengan pihak protokoler tentang kesiapan pembukaan.
4. Pembayaran asuransi kegiatan, sebagai antisipasi apabila ada pemain yang cidera berat atau mengalami resiko besar sehingga kegiatan tersebut berasuransi dan mendapat santunan dana dari Pihak Asuransi.
5. Kegiatan pembukaan dilaksanakan pada Tanggal 4 Juni 2015 yang dibuka secara resmi oleh Bapak Bupati Katingan yang dihadiri oleh para undangan serta menyasikan pertandingan perdana .
6. Angkutan barang peralatan pertandingan, kasur Palembang tempat tidur sederhana, persiapan obat-obatan pertandingan, snack kegiatan dan air minum petugas dan kegiatan angkutan kepanitiaan lainnya.
7. Pembayaran transportasi dan akomodasi peserta dari daerah ke Kasongan tempat penyelenggara LSP Tahun 2015 Tingkat Kabupaten Katingan.
8. Hadiah bagi peserta yang juara I, II, III, Juara Harapan I, II, III, Top Skor, Pemain Terbaik, dan Kontingen Terbaik.

9. Pembayaran Honorarium Penyelenggara sehingga kegiatan penyelenggaraan dapat berjalan dengan optimal dan maksimal.

#### **XVI. Lampiran**

1. Folmulir Pendaftaran Peserta, Buku Pemain, Surat Keterangan Sekolah, Peryantaan Orang Tua, Kartu Induk Siswa, Copy Raport, Ijazah, dll.
2. Surat Undangan, Laporan , Sambutan Pembukaan, Penutupan.
3. Surat-Surat Pemberitahuan.
4. Ijin Penyelenggaraan dari Kepolisian.
5. Foto Kegiatan.
6. SPJ dan Lampiran- lampirannya.
7. Jadwal Pertandingan, SK Penyelenggara, SK Personil Pengamanan.
8. Tugas Pokok dan Fungsi Penyelenggara.
9. Skema Pertandingan SMP / SMA sederajat.
10. dan Lampiran lainnya.

#### **XVII. Penutup**

1. Laporan Kegiatan Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) jauh dari sempurna dan sebagai bahan perbaikan dan panduan kegiatan selanjutnya.
2. Dalam Penyusunan laporan kegiatan ini masih banyak kekurangannya maka segala masukan dan saran menjadi bagian untuk memaksimalkan kegiatan LSP selanjutnya.
3. Demikian Laporan Kegiatan Kejuaraan sepak bola Liga Sepak Bola Pelajar (LSP) untuk Satuan Pendidikan Dasar dan menengah Kabupaten Katingan tahun 2015 ini dibuat sebagai bahan acuan selanjutnya, agar kegiatan LSP di tahun mendatang terlaksana secara optimal, dan maksimal, dan bermakna.

Kasongan, 19 Juni 2015

Plh.Kepala Dinas  
Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata  
Kabupaten Katingan

**Drs. MUHAMMAD HASRUN, MM**

Pembina Utama Muda  
NIP. 19610918 198803 1 012